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う観点から、インスタグラムなどのＳＮＳで

も参加者の募集などを行ってまいりました。

当クラブのフェイスブックやインスタグラム

を見て参加くださった方、県議会議員の設楽

さん、下館京志会の宇田川さんも参加してい

ただき大変うれしく思いました。

　また本日お越しの笠倉ガバナー補佐も早朝

より汗を流していただきまして本当にありが

とうございました。今後も地域を巻き込みな

がら、活動できればと思います。

　地区の研究会が目白押しですが、7/6 日立

の地で開催されましたクラブ奉仕研究会に堀

江会長エレクトと共に参加してきました。

　基調講演はＲＩ 2790地区パストガバナー

の漆原摂子(勝浦ＲＣ)さんによる『ＤＥＩと

ロータリー』があり、その後各委員会では

①クラブ戦略計画では 3year targets につ

いて水戸西ＲＣの事例研究を交え、

②公共イメージとＩＣＴの推進については『動

画配信を使ったＳＮＳ戦略』ということで下

館ＲＣの例を発表させていただきました。

③さらに衛星クラブの設立推進から『下妻ＲＣ

を例に衛星クラブのつくり方』を地区クラブ

奉仕会員増強委員の井上誠パスト会長からあ

り、現在進行中の高萩ＲＣとつくば学園ＲＣ

で進められている事例を発表されました。大

変熱気あふれるすばらしい研究会で、大変勉

強になり、とても良い刺激を受けました。

　さっそくクラブ活性化セミナーやこのクラ

ブ奉仕研究会での学びを元に、下館 3year 

Rolling Goals を作成いたしましたので、本

日のクラブ協議会でまず説明させていただき

たいと思います。

　7/20（土）には土浦の地で『奉仕プロジェク

ト研究会』が開催されます。永井職業奉仕委

員長、早瀬社会奉仕委員長とともに参加して

まいります。

　今年度も『国際奉仕・この指とまれ』でネ

パールの子どもたちへの支援を、日立ロータ

リークラブと共に提唱いたします。

　7/3には新井国際奉仕委員長、潮田幹事、
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　みなさま、こんにちは。まずは本日のゲス

トのご紹介です。国際ロータリー第2820地区

パストガバナー萩原亢雄様です。第５分区ガ

バナー補佐笠倉勉様です。セクレタリー杉山

光様です。下妻ロータリークラブ会長宇田川

真由美様です。幹事杉田渉様です。しもだて

紫水ロータリークラブ会長糸川秀樹様です。

幹事大山晴夫様です。

　本日はたくさんの皆様のご来訪に心より感

謝申し上げます。後ほどご挨拶を頂戴したい

と存じます。どうぞよろしくお願い致します。

　さて、過日の13日（土）は『母子島遊水地

のクリーン大作戦』でした。大変お疲れさま

でした。早朝よりありがとうございました。

衛星クラブからも多くの参加があり、ふるさ

と筑西の環境保全のシンボルとしての母子島

遊水地をきれいにすることができました。

　ロータリーの４つの行動計画である『参加

者の基盤を広げる』『かかわりを促す』とい



社会奉仕委員会  早 瀬 浩 一 委員長

・母子島遊水地の年２回の除草・クリーン作

戦の実施。

・関係団体との打ち合せを行い、ＳＤＧ’sの推

進をして、子供や若者に向けてワークショッ

プを行い、環境保全への啓発活動をする。

・赤い羽根募金活動の実施協力をする。

　
クラブ会員組織委員会 堀 江 　 勤 委員長

・各委員会のミーティングの実施

・入会見込者のリストアップとコンタクト

・会員増強のためのロータリー説明会の開催

（年４回）

・第３週（夜例会）を利用したロータリー情

報の共有と、会員同士の親睦向上

・新入会員のサポート

・他団体との積極的な交流と、各種イベント

への参加

　
会員増強維持　公共イメージＩＴ委員会

堀 江 　 勤 委員長

・地区の出前卓話を開催し、会員増強の重要

性やノウハウ等、全会員に再認識していた

だき、「純増２名、女性会員１５％」を是

非とも達成したい。

・若手会員を募集するため、下館さくら衛星

ロータリークラブと協働し、他各種団体と

の交流を深めることで、クラブへの入会に

つなげる。

・クラブ会報等を活用して、広く下館ロータ

リークラブの活動内容を理解していただ

き、知名度を高めることによって入会につ

なげる。

・例会報告や会長挨拶、事業活動報告等を掲

載した会報誌を例会ごとに発行し、下館

ロータリークラブの公共イメージの向上を

図ります。

・毎回の例会時にスマイルＢＯＸを設置し、

皆様からのスマイルを集めさせて頂き、そ

のスマイルを発表して、共有することを目

指します。

さくら衛星クラブの堀江さんと話し合い、

7/10に申込書を提出いたしました。現在、

衛星クラブの堀江俊一さんと共に20日のプ

レゼンに向けて練習中です。

　8/7（水）はここダイヤモンドホールにて７

ＲＣ合同納涼例会がございます。こちらもみ

んなで盛り上げましょう！

　今月も奉仕に邁進してまいりましょう！よ

ろしくお願いいたします。

　会長あいさつは以上となります。

　　

　

幹 事 報 告　　　潮 田 武 彦 幹事

①ロータリー韓日親善会の案内

　 2024 年 10 月 24 日、25 日

②ロータリー文庫からの案内

③奉仕プロジェクトチーム研究会からの案内

④昨年度ＩＭ決算報告書

ク ラ ブ 協 議 会
クラブ戦略計画委員会 宮 田 憲 一 委員長

・クラブの現状分析を詳細に行う

・会員へのアンケートの実施

・将来的にどのようなクラブになっているの    

が理想かを話し合う

・戦略計画委員会の開催を年２回行う

・ＳＮＳの戦略的活用

　
職業奉仕委員会　　　 永 井 啓 一 委員長

・４つのテストを全員で唱和し、普及、活用

の推進を図る。

・会員又は会員の推薦する事務所を訪問する。

・他委員会と連携して活動する。



▼潮田　武彦さん　第2820地区パストガバ

ナー萩原亢雄様、第５分区ガバナー補佐笠

倉様、セクレタリー杉山様、下妻ＲＣ会長

宇田川様、幹事杉田様、しもだて紫水ＲＣ

会長糸川様、幹事大山様、多数のご来訪あ

りがとうございます。

▼永井　啓一さん　萩原パストガバナー、笠

倉ガバナー補佐、杉山セクレタリーたくさ

んのゲストの来訪を記念して。

▼早瀬　浩一さん　萩原ＰＧ、笠倉ＡＧはじ

めたくさんのゲストのご来訪ありがとうご

ざいます。

▼小松　和広さん　萩原パストガバナー、笠

倉ガバナー補佐をはじめ多数のゲストのご

来訪に感謝いたします。

▼鈴木　健一さん　萩原ＰＧ、笠倉ガバナー

補佐はじめ沢山のお客様の来訪ありがとう

ございます。

▼鈴木　士裕さん　萩原パストガバナー、笠

倉ガバナー補佐はじめたくさんのゲストの

ご来訪に感謝いたします。よろしくお願い

いたします。

▼横塚　　篤さん　萩原パストガバナー、笠

倉ガバナー補佐はじめご来訪いただきあり

がとうございます。よろしくお願いいたし

ます。

　
本日の合計 21,000円　累計 48,000円

　

出 席 報 告

青少年奉仕委員会　　 堀 江 　 勤 委員長

　青少年の健全な育成を図るため、現代の青

少年の多様なニーズを把握し、タイムリーな

情報発信を行います。

・筑西市ボーイスカウト・ガールスカウトへ

の支援協力

・ＲＹＬＡセミナーへの２名の参加

・筑西市少年の主張大会への支援

・筑西こども食堂への支援協力

・茨城県青少年育成協会への賛助協力

・ロータリー学友会、米山奨学生、ちくせい

若者まちづくり会議との交流活動

　

スマイルＢＯＸ　鈴 木 健 一 副委員長

▼萩原　亢雄さん　今年度もよろしくお願い

申し上げます。

▼笠倉　　勉さん　2024-2025年度大髙ガバ

ナー年度第５分区ガバナー補佐を務めるの

で、一年間よろしくお願いします。

▼杉山　　光さん　一年間よろしくお願いし

ます。

▼宮田　憲一さん　萩原パストガバナー、笠

倉ガバナー補佐はじめたくさんのゲストの

ご来訪に感謝いたします。皆様クリーン作

戦おつかれさまでした。

▼堀江　　勤さん　しもだて紫水ＲＣ萩原パ

ストガバナー、笠倉ガバナー補佐、杉山セ

クレタリー、糸川会長、大山幹事、下妻Ｒ

Ｃ宇田川会長、杉田幹事の来訪を記念して。

▼神山　芳子さん　萩原パストガバナー、笠

倉ガバナー補佐はじめたくさんのゲストの

ご来訪ありがとうございます。
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